

ŒUVRES SOCIALES DANS LA COMMUNE DE DOGBO, DANS LE DEPARTEMENT DU COUFFO

La Fondation DOT 'Alliance et l'ONG La Fraîche Rosée dotent le CEG 2 de Madjrè d'un module de 3 classes plus bureau magasin avec équipement en mobilier scolaire

(Le corps professoral et les élèves reconnaissants aux partenaires; mission accomplie pour le président Célestin KODO et son vice-président Valère ASSOU)

L'ONG La Fraîche Rosée poursuit ses œuvres sociales et actions humanitaires sur le terrain. Ce lundi 4 mars 2024, elle a fait œuvre utile en dotant le Collège d'Enseignement général 2 de Madjrè, situé dans le village de Fafadji, dans la commune de Dogbo, d'un module de 3 classes plus bureau magasin avec équipement en mobilier scolaire. C'était au cours d'une cérémonie riche en couleurs mais empreinte de sobriété qui s'est déroulée en présence de ses partenaires, des responsables de la Fondation DOT 'Alliance, du chef d'arrondissement de Madjrè, Laté Clément, du maire de la commune de Dogbo, Magloire Agossou, du représentant du préfet du Couffo, du corps professoral et des élus locaux ainsi que d'autres personnalités de la localité.

Fidèle à son engagement à œuvrer pour le maintien des enfants à l'école, et à agir positivement sur le taux de scolarisation en milieu rural, l'ONG La Fraîche Rosée, en collaboration avec la Fondation DOT 'Alliance a procédé ce lundi 04 mars 2024, à l'inauguration d'un module de trois classes équipé de bureau et magasin au CEG 2 de Madjrè, village Fafadji, dans la commune de Dogbo. D'une valeur de 60 000 euros, soit environ 39 369 391,27 de francs CFA, entièrement financé par la Fondation DOT 'Alliance, ce don vient résoudre les problèmes de salles de classes auxquels sont confrontés les apprenants de cet établissement créé en 2009. Pour le président de l'ONG La Fraîche Rosée, Célestin KODO, c'est une véritable fierté d'inaugurer ce joyau. Par cette initiative, l'ONG La Fraîche Rosée concrétise sa volonté d'œuvrer à l'épanouissement et au développement des enfants qui, selon lui, constitue le renouveau, la pérennité et la continuité. «Avec l'inauguration de module de 3 classes équipé de bureau et magasin, c'est une nouvelle porte qui s'ouvre sur l'avenir de



certaine d'élèves qui bénéficieront de cette infrastructure entièrement équipée de tables et bancs [...] », se réjouit-il avant de témoigner sa gratitude envers la Fondation DOT 'Alliance pour son soutien inestimable et sa générosité sans pareille. «Nous devons offrir un cadre adéquat aux enfants, un cadre de vie où les enfants doivent se sentir épanouis. Et en inaugurant ces nouvelles infrastructures, nous posons les fondations d'un avenir meilleur pour les générations futures. Puissent ces salles de classe être le berceau de connaissances, de rêves et de succès pour de nombreux jeunes élèves à venir », a martelé le président Célestin KODO. Très ému, le directeur du CEG 2 de Madjrè, Sédami Yves Abel Hounkonnou a remercié les responsables de l'ONG La Fraîche Rosée et leurs partenaires de la Fondation DOT 'Alliance pour l'acte de générosité posé, tout en les rassurant d'améliorer les résultats, pour honorer ce qui leur a été fait comme don. Tout en témoignant aussi leurs gratitudees aux généreux donateurs, pour leur œuvre sociale, les élèves du CEG 2 de Madjrè, par la voix de leur porte-parole, ont promis en faire un très bon usage afin d'atteindre les résultats escomptés. Prenant la parole à son tour, le maire

de Dogbo a salué l'œuvre d'altruisme de la Fondation DOT 'Alliance et de l'ONG La Fraîche Rosée à l'endroit de la commune. La réalisation de ce joyau, souligne Magloire Agossou, est un appui de taille à la commune dans son rôle de construction et d'équipement des établissements publics de l'enseignement secondaire. Il n'a pas manqué d'inviter les élèves et les enseignants à faire bon usage de ces infrastructures. Même appel du représentant du préfet qui a salué l'initiative de l'ONG La Fraîche Rosée avant de remercier la Fondation DOT 'Alliance et ses responsables pour leur soutien à l'éducation dans le département du Couffo. Jean-Pierre

DUCLAU, vice-président de la Fondation DOT 'Alliance et son collaborateur Ali BORDJI, tous présents à la cérémonie ont d'abord remercié la population de Madjrè, les élèves, les enseignants, les responsables de l'ONG La Fraîche Rosée et les autorités à divers niveaux pour l'accueil à eux réservé. Dans leur message respectif, ils ont fait savoir que leur action s'inscrit dans le cadre de la promotion de l'excellence en milieu scolaire et de l'accompagnement de la jeunesse. Des actions qui, selon eux, témoignent de l'attachement de la Fondation DOT 'Alliance à la jeunesse, l'avenir de demain. Et pour encourager les élèves à bien travailler pour de bons ré-

sultats, les responsables de la Fondation DOT 'Alliance ont offert des kits scolaires aux élèves les plus méritants du Ceg 2 de Madjrè. Il s'agit des trois meilleurs des promotions 6ème, 5ème, 4ème et 3ème. Créée en 2011 au Bénin, l'ONG La Fraîche Rosée est une organisation non gouvernementale, apolitique, à but non lucratif, dont le but est d'améliorer l'état sanitaire et éducatif des populations vulnérables, des régions enclavées. Sa mission est de renforcer les communautés avec des solutions durables visant à l'autonomisation. L'ONG La Fraîche Rosée est dirigé par un bureau présidé par Célestin KODO. Son vice-président est Valère ASSOU. Le secrétariat est occupé par Léon DOSSOU, et la trésorière générale est Sophie SOSSOUKPE. L'organisateur et chargé de chantier Bertin LOKOSSOU. Emilie MAHOUSI est la Responsable de l'intendance. Patricia Vandewijer, Coordinatrice et Pauline Duferron, est la Représentante en France. En treize ans, beaucoup d'actions ont été menées par l'ONG La Fraîche Rosée dans les communes du Bénin et dans plusieurs domaines tels que l'éducation, la santé, l'autonomisation des femmes, la promotion du bien-être social, l'éducation et la formation.

Jorielle Atiyè

